



令和5年度学校だより 甲府市立南西中学校

**銀 杏** (いちょう) 第1号 令和5年4月17日(月)発行

●教育指標 「日々に 新たに」 ●学校教育目標 「たくましい心と体を持ち 豊かに学び合う生徒の育成」

文責：校長 井上 有史

## 新年度スタート！

4月6日(木)に入学式を実施し、新たに66名の新生をお迎えしました。翌4月7日(金)には、1学期始業式が実施され、全校生徒222名、全職員38名体制で令和五年度がスタートしました。過去3年間は、新型コロナウイルス感染症の影響により、様々な教育活動の制限や変更が繰り返されてきましたが、今後はアフターコロナの新しいステージに移行していくことが想定されています。今年1年、生徒たちの様々な活躍や頑張りに出会えることを想像すると、今からワクワクした気持ちになってきます。

年度初めの職員会議で、全職員による協働体制の中で「生徒最優先の学校づくり」を進めていくことを確認しました。これを原点に、一年間ぶれることなく南西中学校の教育活動を進めていきたいと考えています。

以下に、本年度の本校の教職員を紹介します。

教務		1 学年	2 学年	3 学年
校長 井上 有史	養護教諭 遠藤 千帆	主任 雨宮 陽子	主任 長澤 宏隆	主任 岡田 哲也
教頭 石田 宏	事務職員 深澤 圭子	副主任・1組 三井 絵里	副主任・1組 荻野 康	副主任 中込 美香
教務主任 小林 稔	図書館司書 土橋 ゆみ	2組 林 雄大	2組 中村 文香	1組 小西 拓磨
通級指導 浅川 公子	支援員 小澤 明美	つばさA1 桑原 浩	3組 西岡 妙子	2組 上田 美雨
通級指導 古屋和歌子	学習指導員 今福 恵美	学年教務 青柳 祐太	つばさA2 中澤 風音	3組 佐藤 凌瑚
通級指導 望月 友紀	技能員 小林 岩雄	学年教務 小野 一人	学年教務 横山ひろみ	つばさB 板楠 千尋
通級指導 松田 香織	配膳員 山野 八入	学年教務 松田 智子	学年教務 小林ますみ	学年教務 小池誠一郎
通級指導 畠山 真弓	SC 鶴田 理恵			
ALT ピア・ページ	※SC:スクールカウンセラー			

本年度も生徒たちの心身ともに健全な育成に向けて、学校と家庭、地域が力を合わせ、心を合わせていくための一助として、この「銀杏(学校だより)」を発行いたします。校長室から眺めた生徒たちの様子、学校での出来事、校長室にいて考えていることなどをお伝えします。発行は不定期になりますが、できるだけたくさんのご家庭にお届けしたいと思います。保護者の皆様からもご意見、ご感想やご要望をいただけたら幸いです。

### 着任のごあいさつ

4月1日、校庭の満開の桜に迎えられ南西中学校に着任しました。新校長の井上有史(いのうえゆうじ)と申します。専門教科は社会科です。南西中には、今からちょうど20年前(平成15年)に教諭として着任し、6年間勤務していました。そのため、校舎や地域の様子にはとても懐かしさを感じています。当時は校舎、体育館を建て直した時期でしたので、プレハブでの授業や、近隣小学校での部活動指導等とても印象に残っています。また、当時の生徒たちとともに取り組んでいた「ソーラン節・合唱・応援」が、南西中の伝統としてしっかりと引き継がれてきたことにはとても感動しました。これらの伝統を大切にしながらも、新たな南西中を創り上げて行ければと身が引き締まる思いでいます。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

甲府市立南西中学校 校長 井上 有史

# 入学式・新任式・始業式

4月6日(木)入学式, 7日(金)新任式・始業式を行いました。本年度は  
新入生66名, 2年生78名, 3年生78名, 計222名でのスタートとなりました。  
入学式では, 3年生が「歓迎の合唱」を披露しました。短い時間の中での  
取組だったと思いますが, 流石最高学年と思わせる力強い合唱でした。

いずれの式でも, 生徒たちは真剣な表情で, 背筋を伸ばして参加して  
いてとても感心しました。また, 代表生徒のあいさつがとても素晴らしく, 中  
には原稿をすべて暗記し発表した生徒もいました。きっと春休み中に何度  
も練習し, 本番に臨んだのだと思います。人前でスピーチすることは, 緊張  
もするし, 大人でも苦手意識を持っている人はたくさんいると思いますが,  
物怖じせず堂々と発表している姿はとても頼もしく見えました。これからも  
多くの生徒がスピーチに挑戦できるような機会を作り, 南西中学校の良き伝  
統として, 定着させたいと思います。

ここでは, 新入生代表の誓いの言葉を紹介させていただきます。



## ~入学式 誓いの言葉~



あたたかな春のおとずれと共に, 私たち新入生は無事に甲府市立南  
西中学校の入学式を迎えることができました。本日はこのように盛大  
な入学式を行っていただき, 本当にありがとうございました。

先日, 私たちは小学校を卒業しました。中学は三年間ということで,  
きっとあっという間に過ぎていくことと思います。不安もありますが,  
どんな毎日が待っているのだろうと期待もあります。一日一日悔いの  
ないよう勉強に励んだり, 部活動もがんばりたいと思います。

まだ私たち新入生は, 右も左も分からない状況です。南西中学校の生徒として自覚と誇り  
を持ち, 充実した中学校生活をすごしていきたいと思えます。どうか先生方, 上級生の皆さ  
ま方, あたたかい目で見守っていただき, ご指導くださいますようお願い申し上げます。

令和五年四月六日 新入生代表 金井もも



入学式後初めての学級指導。緊張しながらも担任の先生の話をしっかり聞いていました。

## 校長の話

入学式では, 私から「挨拶がしっかりできるようになること」, 「困ったことがあったらためらわず SOS を  
発信して欲しいこと」の2つを新入生にお願いしました。また, 始業式では全生徒に「置かれた場所で  
咲きなさい」という言葉を贈りました。今の環境にしっかり向き合い, 自分出来ることを精一杯頑張っ  
て欲しいという願いを込めました。令和五年度, 生徒たちにとって飛躍の年となるよう, 全職員一丸と  
なって支援していきたいと思えます。